



VANEAU  
Luxury Real Estate

5 Pièces

177 m<sup>2</sup>

Réf. 85128526

1 990 000 €

Paris 16<sup>ème</sup>

Appartement à vendre (75016)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Le Groupe VANEAU vous propose dans un immeuble de standing sécurisé et gardienné, au 3ème étage desservi par ascenseur directement dans l'appartement, un appartement familial de 167,22 m2 (Loi Carrez) traversant avec balcons bénéficiant de des prestations de qualité. Un studio attenant à la cuisine avec salle d'eau et toilettes peut accueillir un adolescent ou une jeune fille au pair. Il comprend : un hall d'entrée, une double réception avec cheminée, une cuisine, une chambre avec sa salle d'eau, des toilettes invités, deux chambres sur jardin, une salle de bains avec toilettes, une cuisine ...

The VANEAU Group offers you in a secure and guarded luxury building, on the 3rd floor served by elevator directly into the apartment, a family apartment of 167,22 m2 crossing with balconies benefiting from quality services. A studio adjoining the kitchen with bathroom and toilet can accommodate an adolescent or an au pair. It includes: an entrance hall, a double reception with fireplace, a kitchen, a bedroom with its own bathroom, guest toilet, two bedrooms on garden, a bathroom with toilet, a kitchen with its office, a laundry room and a studio adjoining the kitchen. Two cellars complete this ...

## AGENCE VANEAU TROCADERO

64 AVENUE RAYMOND POINCARE - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

